Reprise des compétitions pour le Marvejols cross marathon

deux ans de pandémie, les licenciés du MCM étaient présents sur les divers trails hivernaux, les différentes courses telles que La Canourguaise, le Vétathlon, la Trans Aubrac, La Monastérienne... et certains même dans les départements voisins!

Félicitations à Rémy Brassac qui remporte le Roc de la Lune à Saint-Jeandu-Bruel et se place toujours en tête des classements lors des nombreuses courses auxquelles il participe!

Le MCM s'est également confronté à l'épreuve mythique du marathon

avec la participation de Joël Fages à Montpellier, Denis Castarède à Paris, Yves Tichit à Saumur; 16 licenciés d'Athlé Lozère (dont 13 du MCM) se sont rendus en terre catalane afin de participer au marathon de Barcelone. Le MCM est maintenant en pleine préparation de la course et randonnée en hommage à notre ami Michel Galibert, adepte et spécialiste du 42 km! Rendez-vous pour la "Gali'run" le 12 juin au stade de Pineton à Marvejols!

préinscriptions galirun.com





À savoir

7^e ronde historique de Mende jeudi 26 mai

L'Association Mende autopassion, organisera jeudi 26 mai (Jeudi de l'Ascension), la 7e édition de la ronde historique de Mende.

Cette balade historique est réservée aux véhicules de 1990 ou plus, ou présentant un intérêt historique ou d'exception et se déroule entièrement sur route ouverte à la circulation.

Aucun classement ni chronométrage, aucune contrainte de régularité ou de contrôles horaires, cette manifestation est ouverte à tous les passionnés, propriétaires de véhicules d'époque qui veulent profiter des belles routes lozériennes en toute convivialité.

Le parcours 2022 sera composé comme d'habitude de 2 étapes avec le repas pris en commun à la salle des fêtes de Saint-Étienne-Vallée-Française et une pause-café offerte par la Municipalité de Barre-des-Cévennes.

Après les vérifications administratives et techniques, la voiture numéro 1 partira de Mende à 9 h pour une boucle de 210 km sur des routes magnifiques, en se replongeant dans le passé, au gré des anciennes ou plus récentes spéciales des rallves automobiles en Lozère.

L'arrivée de cette 7e ronde historique de Mende, se fera comme d'habitude sur le Foirail vers 15 h. Les spectateurs pourront venir admirer les véhicules sur le podium où ils recevront leur prix.



ATHLÉTISME Deuxième tour des interclubs d'Occitanie

Athlétisme Lozère se classe 4e

Ce dernier samedi, les jeunes des écoles d'athlétisme des clubs d'Athlétisme Lozère ont répondu présents à l'invitation du club de l'Éveil mendois, section locale du club d'Athlétisme Lozère, autour de la piste du Causse

Une centaine de jeunes garçons et de jeunes filles de 8 à 11 ans se sont retrouvés avec bonne humeur pour se confronter amicalement à la course sur 50 m et 1000 m, au lancer de Vortex et au saut en longueur, Courir vite et longtemps, sauter et lancer loin, ce cumul de qualités a été validé.

Pour la plupart d'entre eux, cette première expérience de "compétition" les a grandement motivés et ils et elles ont été véritablement motivés pour améliorer les scores réalisés à l'entraînement.

Chez les poussines, Mélia Saint-Léger, Éveil mendois et chez les poussins, Priam Sicard, CA Langogne, remportent la première place.

Chez les filles de l'école d'athlétisme, Charline Diet, Éveil mendois et Anna Lucia Julien, MAG, ex æquo, et Enes Yayla, CA Langogne, gagne chez les garçons. L'après-midi a laissé place aux adultes pour se jauger sur un parcours difficile proposé par la ville de Mende, 17 km dans les rues de Mende et sentiers dominant la ville.

En pleine chaleur de fin d'après-midi, Jean-Baptiste Cellier (Éveil mendois) s'octroie une 3e place après s'être égaré sur le parcours, Céline Dimitroff et André Barbaux (Éveil mendois) terminent le parcours courageusement sans objectif chronométrique.

Dimanche matin, 9h30, sur la ligne de départ de la course du Viaduc de Millau, pour la 6e édition, Ali Ferhat, Christophe Araou, Cédric Rouzaire sont présents aux côtés de 9000 autres compétiteurs. Une très forte chaleur n'a rien enlevé à leur motivation d'aller au bout des 24 km dominés par le célèbre viaduc. Cédric Rouzaire terminera en 1h56 suivi de Ali Ferhat en 2h06 et Christophe Araou en 2h21.

Ce même dimanche après-midi, sous un soleil de plomb à Muret, près de Toulouse, se disputait le 2e tour des interclubs d'Occitanie où les couleurs d'Athlétisme Lozère étaient

représentés par les clubs de Mende, Marvejols, Saint-Chély et Langogne. Cette "réunion de famille" est celle des interclubs.

C'est l'occasion pour beaucoup d'athlètes de se retrouver et de se confronter les uns aux autres dans une ambiance dont chacun s'accorde qu'elle est exceptionnelle. Plus la performance est belle, plus l'athlète remporte des points pour son équipe et donc son club.

Un même athlète peut disputer au maximum une course, un concours et un relais ou un saut, un lancer et un relais. Chacun a sa spécialité mais s'aligne également sur des disciplines qui ne lui sont pas coutumières afin de "boucher les trous" des équipes.

La première journée s'est déroulée à Lunel le 24 avril, la seconde à Muret ce dimanche où ont récidivé les Mendois: Léa Coulomb sur 800 m (3e en 2'34) Héloïse Scheidecker au triple saut (4° à 9,46 m) pour enchaîner sur un 400 m haies (1'25), Anne Moulin (1^{re} au 1500 m en 4'45), Antonin Scheidecker en longueur (8e avec 5,58 m) enchaînant un 400 m en 54" à la 3e place, Antoine Vens se lançant sur le 3 000 m steeple, 4e en 11'07 et poursuivant au lancer du poids. Les Marvejolais ont assuré le lancer du disque avec Roxane Favier (6e avec un lancer de 21 m), le 400 m avec Hannane Ait pour les hommes).

Oussad en 1'13, et Marion Batifol au marteau (1^{re} avec 53 m). Baptiste Trauchessec assurait le 100 m (6e, 13"7) et 2e au disque (36,73 m).

Les Barrabandes avaient pour mission d'assurer le 100 m (6e 13"7) et le poids (3e avec 8,57 m) avec Estelle Perret et Emma Crespin (7e à la longueur et 2º au 200 m en 28"12). Lucie Halle (3º au javelot 31,75 m). Quant aux gar-cons de Saint-Chély, ils ont assuré une 2e place sur 3 000 m (9'23) et le triple saut avec Hugo Saint-Chély, Patrice Bourgin (3e sur 200 m 23"24 et 4e à la hauteur), Corentin Capelier assumait le javelot et une 4e place au 1500 m

Leurs résultats par équipes obtenus avec ténacité et courage dans des disciplines qui ne leur sont pas habituelles les ont placés à la 4e place derrière Montpellier, Athlétisme 66, et Muret et devant Lunel et Pamiers.

À noter au chapitre des résultats, la qualification d'Anne Moulin au prochain championnat de France de 5 km qui se déroulera le 16 octobre à Albi. Elle obtient cette qualification au Puy le 1er mai en terminant seconde de sa course en 18 mn (niveau IR2), tout juste derrière la vice-championne de France juniors de cross, Faustine Chaboche (temps limite de qualification 20 mn pour les femmes, 16 mn



Tennis de table

Damien Chedanne s'envole pour les France les 25 et 26 juin

Le 14 mai, se déroulait à Revel, la finale régionale par classement regroupant les meilleurs joueurs de l'Occitanie qui avaient obtenu leurs qualifications départementales.

Deux Marvejolais représentaient le club à ce niveau, Damien Chedanne dans la catégorie - de 1600 points et William Trocellier dans la catégorie -1300 points.

L'objectif pour les deux acolytes était de performer pour arracher une qualification quasi-historique pour le club aux championnats de France par classement.

William Trocellier entame très bien sa journée en réalisant un sans-faute en phase de poule et se qualifie directement en 8º de finale mais n'a pas

réussi à dompter le Gersois de Saint-Orens qui l'élimine au terme d'un match à suspense se terminant par un 15/13 à la 5e manche.

Une déception d'autant plus grande pour William, que le tableau était relativement ouvert ensuite. Damien Chedanne dans sa catégorie, se fait peur en phase de poule en échouant sur un jeune Pouzacois et termine second de poule. Après un 16e de finale bien mené, le 8e de finale se déroulait contre un Trébois invaincu. Au départ très malmené (1/0, puis 2/1), Damien revient dans la partie, et finit par s'imposer 13 à 11 dans la dernière manche.

Le 1/4 de finale est tout aussi accroché face à la tête de série d'Eauze et le Marvejolais s'impose au bout de la 5e manche 11 à 7. Après deux parties disputées, la demi-finale contre le Cadurcien Paul Thomas fut beaucoup plus simple et Damien s'impose 3/0 le propulsant en finale.

La finale face au Gaillacois Louis Delpeche fut très disputée, avec un tournant lors de la 3e manche qui a tourné en faveur du Gaillacois lui donnant toute la confiance nécessaire pour clôturer la partie 3 manches à 1. Damien Chedanne termine 2e sur le podium régional et a accroché sa qualification historique pour les finales nationales qui regrouperont les 72 meilleurs joueurs français de la catégorie à Ducey, près du Mont-Saint-Michel les 25 et 26 juin.